

Consultation publique sur les gaz de schiste en europe : les meilleures réponses

Communiqué d'Agir pour l'Environnement

vendredi 11 janvier 2013

L'Union Européenne a lancé une consultation européenne sur le gaz de schiste. Malheureusement, le sondage est biaisé de sorte à ce qu'il soit difficile de marquer son opposition formelle aux gaz de schiste. Voici le décryptage d'Agir pour l'Environnement pour vous aidez à répondre aux questions.

La Commission Européenne a lancé une consultation publique en ligne jusqu'au 23 mars 2013 pour recueillir l'avis des citoyens européen concernant l'exploitation des hydrocarbures non conventionnels, à savoir les gaz de schiste en Europe.

Un questionnaire d'une dizaine de minutes permet de répondre, cependant, il est très difficile de marquer son refus catégorique de voir les gaz et huiles de schiste exploités en Europe vu la manière dont certaines questions sont orientées. Agir pour l'environnement a répondu à ce questionnaire et vous propose un décryptage et un argumentaire permettant de dire non à l'exploitation des gaz et huiles de schiste en Europe, quelque soit la technique utilisée.

Vous trouverez ici les réponses que nous avons apportées ainsi que les arguments qui nous ont poussés à répondre de cette manière. N'hésitez pas à répondre à ce sondage et à recopier les commentaires fournis dans ce document ainsi qu'à le diffuser le plus largement possible. Il est temps de montrer à l'Union Européenne que ces citoyens sont contre l'exploration et l'exploitation des gaz de schiste, quelle que soit la technique utilisée.

- Adresse de la consultation :

<http://ec.europa.eu/yourvoice/ipm/forms/dispatch?form=SHALEGAS&lang=fr>

- Les réponses d'Agir pour l'Environnement : [DECRYPTAGE - Consultation publique sur les gaz de schiste en europe](#)

- Article publié sur le site d'Agir pour l'Environnement, [ici](#)